

Salvador : appel à la fin du blocus américain contre Cuba



San Salvador, 31 jul (RHC) Des organisations étudiantes et des travailleurs de l'Université du Salvador (UES) ont réclamé la fin du blocus américain contre Cuba lors de la commémoration du 47e anniversaire du massacre de leurs compatriotes survenu un jour comme aujourd'hui.

En commémorant cet anniversaire, des centaines de manifestants ont exprimé leur rejet total de la politique d'isolement pratiquée par les États-Unis contre le peuple cubain et son gouvernement révolutionnaire.

Il y a 47 ans, le 25 juillet 1975, l'armée a réprimé les jeunes et a même utilisé des chars, des armes à feu conventionnelles et des gaz lacrymogènes lorsqu'ils protestaient contre l'intervention militaire du centre universitaire de Santa Ana.

Au cours de son déplacement, la manifestation étudiante a été interrompue par l'armée et la garde nationale, qui ont tiré sur les manifestants.

Des témoins ont rappelé qu'après avoir mitraillé les étudiants, les chenillettes passaient sur les blessés, les rues ont été lavées par des camions-citernes de pompiers et les corps des manifestants assassinés ont disparu.

Certains des morts ont été emmenés à l'Université d'El Salvador, mais on ne connaît pas encore le nombre exact des morts.

Selon des porte-parole d'étudiants après 47 ans, l'impunité et la dissimulation de la vérité persistent, et ils ont manifesté leur détermination à ne pas laisser mourir la mémoire historique, tout en exprimant au peuple salvadorien sa dénonciation des coupes dans les fonds à la seule université publique du pays. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295099-salvador-appel-a-la-fin-du-blocus-americaain-contre-cuba>



Radio Habana Cuba